



Ampliar

Rafael Lobeto, Amelia Fernández, Valentín Martínez-Otero, Herminio Menéndez e Isabel Paz en el homenaje a Agustín 'Santarúa'. E. C.

«Era un férreo defensor de la mar y sus gentes»

Viernes, 5 de mayo 2023, 03:51

Comenta

C. G. S. «Creativo, inagotable y todo un adelantado a su tiempo». En esos términos recordó el secretario de la fundación Philippe Cousteau, Rafael Lobeto, al que fuera presidente y fundador de la entidad Agustín Menéndez Prendes 'Santarúa'. Lo hizo en el marco de unas jornadas celebradas en el Centro asturiano de Madrid para rendir homenaje al periodista candasín fallecido en 2009. De él, destacó Lobeto su implicación con los intereses de marinos y pescadores pues, ante todo, «era un férreo defensor de la mar y sus gentes».

La culminación de su hondo activismo llegó años más tarde con la creación de la fundación Philippe Cousteau en cuyas bases subyace «un principio de solidaridad entre los pueblos costeros». También intervino su hija, Isabel Paz, que glosó la figura paterna con especial hincapié en los orígenes del proyecto cultural La Alborada de Candás.

Durante el acto, la fundación nombró a la alcaldesa de Carreño, Amelia Fernández, como patrona institucional.

Comenta